



La Asociación María Reina de los Corazones organiza sesiones de formación

ANTANANARIVO, Madagascar. - Los asociados montfortianos de la Asociación María Reina de los Corazones (AMRC) de Madagascar se reunieron el 26 y 27 de noviembre de 2024 en Antananarivo, en el Foyer Montfort d'Andraisoro, para sesiones de formación y encuentro con el padre Arnold SUHARDI, SMM, de Roma, referente y delegado internacional de los asociados montfortianos.

Viniendo de los centros de Antananarivo, Tamatave, Morondava, Mananjary, Brickaville y Maromamy, con el impulso del Espíritu Santo, estos "asociados" del Padre de Montfort dejaban familias y hogares para hacer al menos 8 horas de camino, por amor a la Sabiduría, para profundizar en la espiritualidad y así contribuir mejor a la Misión. El primer día comenzaba con la lectura del estatuto del AMRC con aclaraciones aportadas por el P. Arnold y seguido de una formación sobre los temas: "El bautismo" y "Ser discípulo misionero", con referencia al Cántico 154 - "El verdadero cristiano".

El segundo día estuvo más bien orientado hacia lo internacional recorriendo la vida del AMRC en el mundo, las diferentes actividades practicadas por los asociados para vivir su consagración y, finalmente, las dificultades relacionadas con la espiritualidad que enfrentan. Señalemos que la AMRC en Madagascar cuenta con 235 miembros repartidos en los 9 centros de la isla.

Estas jornadas fueron enriquecidas por testimonios personales y de compartir sobre la vida de cada centro, y se cerraron con una misa de envío llena de esperanza presidida por el Padre Arnold, asistido por los aspirantes de la Casa de Formación.

Los dos días de encuentro permitieron a estos asociados conocerse mejor, asimilar mejor la espiritualidad que viven, conocer mejor la asociación a la que pertenecen e, impulsados por el mismo deseo de proclamar el Reino de Jesús por medio de María, mejor continuar la misión! "Seamos un verdadero cristiano viviendo y renovando nuestra promesa bautismal por la consagración enseñada por el Padre de Montfort. Seremos verdaderos discípulos misioneros, anunciando la Buena Nueva y siendo misioneros de la misericordia de Dios...".

Buena misión... y feliz Adviento!

*Joan Fanny HANTA-HARIVELO
AMRC Tamatave*